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参加全市企业发展大会的企业家和政府部门负责人热议大会精神———
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昨天下午召开的全市企业发展大会是

我市首次将企业和企业家作为主体的会议。

市委、市政府通过会议释放了一个信号：政府

和企业将齐心协力抱团作战，坚定不移地重

视和支持企业做大做强，更大力度地服务企

业创新创优。

与会的企业家们表示，全市企业发展大会

的召开表明我市始终关心、支持企业的发展，

始终不遗余力地为企业提供热忱服务，帮助企

业家排忧解难，极大地鼓舞了他们加大发展、加

快发展的信心与决心。同时，许多参加会议的部

门负责人也纷纷表示，将进一步做好各项服务

工作，与企业“抱团取暖”，共谋高邮新发展。

政府在关心，我们有信心

扬州曙光电缆股份有限公司董事长郑连

元：做企业一定要坚持“永恒发展”的理念，要

实事求是，脚踏实地，在做大做强的同时，还

要做稳做久。外部环境是企业健康发展的一

个重要因素。目前，经济形势正不断“回暖”，

我相信通过这次会议，政府和企业会更加紧

密“抱团”，我们企业的发展前景一定会更好。

高邮市诚信物流有限公司董事长胡旭

峰：我是第一次以物流企业负责人的身份参加

如此高规格的会议，并上台发了言，这充分体

现了政府对服务业发展的高度重视和对服务

业企业的鼓励与支持。这是一种鼓舞，更是一

种鞭策。诚信物流将以更高的标准大力发展现

代物流业，为高邮服务业提速跨越再立新功。

江苏波司登制衣有限公司总经理何其

新：大会对企业的作用、地位、发展定位进行

了深刻的阐述，调动了企业家们进一步加快

发展的积极性。企业的发展离不开政府的关

心和支持。虽然目前全球经济大环境不容乐

观，但有政府与我们一起攻坚克难，我们对企

业的未来发展更有信心了。我们将继续努力，

为全市经济发展再作新贡献。

高邮市双兔米业有限公司董事长徐卫

东：会议实事求是地指出了高邮企业的发展

现状，特别是存在的危机和面临的困难。面对

当前的形势，最重要的是要增强信心，真抓实

干。全市企业发展大会的召开，体现了政府对

企业的重视，我们有信心、有决心，实现明年产

值增长15%以上的目标。

服务企业发展，我们义不容辞

市经信委主任杨向东：此次会议规格

高、规模大，市四套班子领导全体出席，工

业、建筑业、服务业的众多企业负责人都参

加了会议，涉及的所有部门负责人也全体到

场。会议还出台了四份文件，分别是《关于深

入推进建筑业发展壮大的意见》、《关于促进

工业经济转型升级的政策性意见》、《关于促

进科技创新与成果转化的政策性意见》、《关

于加强企业人才引进和培养工作的意见（试

行）》。这些政策的扶持力度前所未有，覆盖

范围前所未有，政府决心前所未有，充分体

现了政府对企业发展的重视、对企业家的尊

重和市委、市政府与企业同舟共济的决心。

助推企业发展，部门责无旁贷。在下一步工

作中，经信委将进一步加强政策支持力度，

开展企业家能力提升培训工作，全力帮助企

业做大做强。

市金融办主任居远松：此次会议，让我们

看到了政府与企业抱团应对挑战的决心。企

业在发展过程中常常遇到资金短缺等问题，

必须依靠项目融资来解决。银行越多，企业融

资渠道就会越宽。下一步，金融办将创新工作

思路，积极引进村镇银行，并加强对乡镇融资

平台的监管，全心全意服务好企业。

市人社局局长高健：会议让人精神振奋，

同时也倍感责任重大。服务企业，人社局需要

做的工作很多，既要为职工维权，也要为企业

维权。我们一定会认真贯彻落实本次会议精

神，在用工服务、人才服务、构建和谐劳动关

系等方面做出更大的贡献。杨晓莉 王道
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详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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电动车 请认准居素康诚信店

345637

受扬州菱塘光电科技产业园

区委托，现定于2012年12月17

日上午10点在本公司拍卖大厅

对该单位1辆公车（帕萨特轿车，

2002年10月出厂）进行公开拍

卖。

有意者请与 2012年 12月

16日下午 4点前到本公司办理

报名手续，报名时需交保证金1

万元。
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2012年 12

月15日至12月16日。
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高邮财政网

（www.jsgycz.gov.cn)
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高邮市文游南路

船闸向南100米

@ABC-

0514—84602175

13056324888（陈先生）

DEFGHBC -

0514—

84610773（朱先生）
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经有关部门批准，现定于

2012年 12月 19日上午 9点在

本单位三楼会议室对开发区国土

资源分局部分办公用房（位于屏

淮北路35号，160M2）对外公开

招租。

有意者请与 2012年 12月

18日下午 5点前到本单位办公

室办理报名手续，报名时需交保

证金1万元。

VU*89:-

2012年 12

月11日至12月18日。

;<=> -

高邮财政网

（www.jsgycz.gov.cn)

WX+,-

高邮市长生路56

号

@ABC-

0514—84623303

13615243781（胡先生）

DEFGHBC -

0514—

84610773（朱先生）
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新333省道特大桥至天山段现已通车，交通信号灯及监控全部启

用，目前此路段全线限速100公里/小时，部分靠红绿灯路段限速80

公里/小时，即日起我队在全线进行流动测速。请广大驾驶人注意文明

行车，不超速不闯红灯，确保安全。

特此告知

YZK3]F^_`abcde
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一份“通知”引发热议———

大家都来争当“明星企业家”
在昨天下午召开的全市企业发展大会上，会议材

料袋里的一份“市政府关于印发《高邮市‘明星企业

家’评选办法》的通知”引起了许多与会人员的关注与

热议。

据了解，我市决定从今年起，每两年开展一次高

邮市“明星企业家”评选活动。当选的“明星企业家”除

了获得市政府给予的现金奖励外，其所在企业在向上

争取方面将获得优先扶持。

“现金奖励虽然不多，荣誉却是沉甸甸的，每位

有资格参加评选的企业家应该都会努力去争取获得

这份荣誉。”江苏兴厦建筑安装有限公司总经理戴金

明笑着表示。“既是荣誉，也是压力，更是动力！‘明星

企业家’评选必将进一步坚定企业家做大做强企业

的信心和决心，促进全市经济加快发展！”与会人员

纷纷表示，评选活动必将大大增强广大企业家的社

会责任感和荣誉感，在全社会营造尊敬、关心、爱护

企业家的氛围。 王道

一本“小册子”引发共鸣———

“政府的服务很贴心、很到位！”
“通过这次会议，我们对政府支持企业发展的

政策更加了解，对一些扶持举措更加清晰，也更加

坚定我们在高邮投资的信心！”昨天下午，苏果超

市（高邮）有限公司店总黄华在接受记者采访时这

样说。

为帮助企业进一步了解我市促进企业发展的

相关政策措施，指导企业用足用活政策，全市企业发

展大会组织方精心将工业、服务业、建筑业、科技、人

才等方面的优惠政策编成《高邮市企业发展政策汇

编》，并发放给与会人员。市旅游局局长道书林这样

说：“小册子列出的各项政策对引导、扶持和促进企

业稳增长、调结构、快发展很有帮助！”

编印小册子虽然是一件小事，却让参会的企业

家倍感温暖。“一本小册子反映了我们的政府服务很

贴心、很到位，让我们及时、准确了解到许多以前并

不知道的优惠政策，对企业发展很有帮助！”与会的

企业家还表示，这次企业发展大会就像是为他们量

身定做的，让他们有种被尊重的感觉。 王道

服务企业发展 推动做大做强
（上接一版）如果相关部门能及

时提供政策服务，把各项优惠扶

持政策落实到位，企业就会更有

信心、更有劲头、更有“底气”。与

此同时，要进一步强化“一切为

了企业、为了企业一切”的理念，

继续深入开展“服务年”活动、

“二级干部企业行”活动，深入企

业“三送三帮三交”，真正想企业

所想，急企业所急，勤勤恳恳当

好企业的服务员，做到不推、不

晾、不扰、不赶、不浮、不阻、不

拖、不慢、不横，想方设法帮助企

业解决土地、资金、用工、人才等

方面的矛盾，以满足企业的发展

需求，并形成良性互动局面。

朝阳：“绿色转型”跻身“单打冠军”
（上接一版）朝阳被指定为第一起草

单位，从机械加工行业的无名小辈到

拥有行业“话语权”。据了解，朝阳公

司出品的生物质发电上料系统成套

设备在国内市场占70%左右份额，已

成为该行业“单打冠军”！

生物质发电成套设备的成功开

发极大地鼓舞了朝阳公司“绿色转

型”的信心。近年来，该公司与国内

知名企业卓达集团达成战略合作关

系，生产新型墙体材料成套设

备，第一条生产线已交付山东厂

家试用，这个新产品预计将给朝

阳带来数亿元的销售额；朝阳公

司还抢抓国家重视水利建设的

机遇，研制生产大型启闭机，水

利成套设备3年来实现销售1.5

亿元，目前在手订单近7000万

元；液压机械方面，该公司正为

宝钢配套生产具有环保节能优势的

石灰窑真空加热成套设备，5000多

万元的订单正在落实中。

展望未来，陈还喜满怀信心地说：

“明年，我们将继续狠抓三项资金盘

活，继续加大产品结构调整力度，加快

转型升级步伐，提高产品市场占有率，

力争形成5亿元以上的销售！”王道

务实奋进快崛起 建特做强中心镇
（上接一版）在加速转型升

级、提升工业质态方面，将积

极引导和扶持制鞋、服装和

农产品加工等传统产业转型

升级，重点抓好如天宇鞋业

公司的护士鞋新产品、新市

场的开发，锦江有色金属公

司防辐射产品的扩容增量，

万嘉面粉公司的糯性面粉深

加工，维扬鞋业公司军用鞋

的提质升级以及匡克公司的

服装品牌打造等工作，切实

增强企业核心竞争力，提升

工业发展质态。在加快项目

建设、提升发展活力方面，进

一步细化招商方式，优化投

资环境，强攻重大项目建设，

尤其是重点推进和加快实施

投资5亿元的光伏发电二期

工程，投资1.5亿元的医用新

材料项目、投资1.2亿元的商

贸城项目、投资1.1亿元的农

贸城项目、投资200万美元

的生态农业旅游项目以及

300亩的西安高效设施农业

项目和低碳循环农业园扩建

项目。在加快集镇建设步伐、

提升集镇形象方面，将按照

城镇化发展要求和扬州市重

点中心镇的定位，创新投融

资方式，加大对集镇基础设

施建设的投入，重点实施污

水管网二期和幸福大道建设

等集镇十大工程，并有效整

合社会力量，强化集镇规范

化管理，彻底改变环境面貌，

彰显千年古镇魅力。
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